



Granada > Sociedad

2009-11-06 18:46:03

El profesor de la UGR Sebastián Sánchez Fernández es nombrado presidente del Foro de la Educación de la Ciudad de Melilla

Es el actual delegado del rector para el Campus de Melilla



Sebastián Sánchez Fernández. Delegado del rector para el Campus de Melilla



GRANADA.- El delegado del rector para el Campus de Melilla, Sebastián Sánchez Fernández, ha sido nombrado presidente del Foro de la Educación de la Ciudad de Melilla, en un acto celebrado en la Ciudad Autónoma y que ha sido presidido por el ministro de Educación, Ángel Gabilondo, y el rector de la UGR, Francisco González Lodeiro.

El nuevo Foro de la Educación de Melilla es un órgano consultivo que nace "para convertirse en un espacio de participación y debate, en el que estén representados todos los agentes educativos". Así, cuenta con miembros de los sindicatos, las asociaciones de profesores, empresarios, estudiantes, padres y madres, alumnos de ESO y bachiller, representantes del Gobierno de la Ciudad Autónoma de Melilla y

del Ministerio de Educación.

Entre los miembros del nuevo Foro se encuentra también la vicedecana de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla, Gloria Rojas Ruiz.

En palabras del presidente de este nuevo organismo, el Foro "creará comisiones específicas para abordar los principales problemas que padece la comunidad educativa en esta ciudad autónoma, como el abandono escolar o los choques multiculturales".

Sebastián Sánchez Fernández

Maestro de Primera Enseñanza en la Escuela Normal de Córdoba, licenciado en Filosofía y Letras (Sección de Pedagogía) por la Universidad de Valencia y doctor en Filosofía y Ciencias de la Educación (Sección de Ciencias de la Educación) por la Universidad de Valencia.

Es catedrático de Escuela Universitaria del Departamento de Didáctica y Organización Escolar del Campus de la Universidad de Granada en Melilla, cuya sección departamental en este Campus ha dirigido desde su constitución, con la excepción del tiempo que ha estado en excedencia especial por el cargo señalado abajo.

Investigador del Instituto de Investigación de la Paz y los Conflictos de dicha Universidad desde su creación, donde ha dirigido su colección de libros EIRENE y ha formado parte de su Junta Permanente de Dirección en representación de los Grupos de Investigación. En la actualidad es Subdirector del mismo y codirige el Proyecto de Investigación "Análisis y evaluación de la convivencia escolar en los centros de Melilla". Asimismo forma parte de la Comisiones Permanente de Gobierno y de Investigación del Instituto y es miembro del equipo de investigación que desarrolla el Proyecto I D I "Factores cognitivo-motivacionales, rendimiento escolar y clima social del aula en alumnos con desventaja sociocultural. Desarrollo de programas de intervención psicoeducativa en contextos multiculturales".

Director del Grupo de Investigación HUM-358 "Innovación Curricular en Contextos Multiculturales" del Plan Andaluz de Investigación, desde su creación en 1988, con la excepción del tiempo que ha estado en excedencia especial por el cargo señalado abajo. Ha dirigido varios Proyectos de Investigación subvencionados por diferentes instituciones.

[Aumentar](#)[Disminuir](#)[Imprimir](#)[Comentar](#)[Enviar](#)

DERERCHO TECNOLÓGICO

DESARROLLO DE PROYECTOS TIC

FORMACIÓN E-LEARNING

Artículos relacionados

- UGT, con los trabajadores de La Opinión de Granada en la concentración de protesta por el cierre del periódico
- UGT ha recordado a los seis trabajadores fallecidos con un homenaje en el lugar del accidente
- Desarticulado grupo organizado de colombianos dedicados al tráfico de cocaína desde pisos del cinturón
- IU muestra toda su solidaridad y apoyo hacia los trabajadores de la Opinión ante lo que considera una lamentable pérdida para Granada
- El terremoto de 4.2 de magnitud en Ventas de Huelma, se ha sentido en una amplia zona de la provincia de Granada

alt126 Work Solutions
Servicio de BACKUP REMOTO
Sus Copias de Seguridad Siempre Disponibles
Desde 2€/mes por Gb

Palabras clave

tecnova cena patronos artes
almería presentación
personas curso visita
presidente andalucía regional
verano consejero agricultura
alemania alonso inauguración
públicas